

## 少女とひまわり

可愛い子供と世界一番の子供写真がうまいお父さん！  
あの世界中から賞賛された Kaji さんのコラムです。  
季節ごとの写真と、写真を撮ったノウハウなどを紹介してくれます。



日本の夏の風物詩、ひまわり畑。  
今回も写真撮影に出掛けました。  
行った先は、岡山県笠岡市にある笠岡ベイファーム。  
青い空の下、ひまわり畑が地平線まで伸びていた。



今回の写真で表現したかった事は、ひまわり畑に埋もれる少女です。  
いろんな向きの写真を撮ってみました。



日本一高い山、富士山の麓にある山中湖花の都公園

ここにもひまわり畑があります。

富士山とひまわり畑のコラボレーションを撮影できる事で有名な観光地ですが、夏は富士山に雲がかかる事が多くなかなかチャンスがありません、しかしこの日は運良く富士山が雲の隙間から見えて、その一瞬を撮った一枚です。



ひまわり畑に埋もれるように撮るには、ひまわりの密集度が大事だと思い、200mmの望遠レンズを使用する事にしました。そしてひまわりはすべてこちらに向いているのに少女だけが反対を向いている、そういったことが面白いと思い写真を撮りました。



このレンズを使用することで、望遠レンズ特有の圧縮効果により、隙間があったひまわりを密集させるように撮り少女が埋もれている演出を作り出すことができました。また奥行きを出すために少女の位置を手前に配置しました。

下記の写真で表現したかった事は、ひまわり畑から夕日を眺める少女です。



雲の間から差し込む夕日からきれいだったから、夕日とひまわりと少女、この3点をまとめて撮りたい、そんな欲張った考えでシャッターを切りました。気をつけた点は手前にひまわりを入れることで、奥行きを作ることです。逆光なのでひまわりと少女がシルエットになりやすいので、明るめに撮りました。



この写真はボツしました。

ひまわりの迫力が欠け、少女の可愛さも十分に伝わらなかったため。

また、香川県仲多度郡まんのう町にある中山ひまわり団地という名のひまわり畑にもいきました。ここで表現したかったのはひまわりの道の中にいる少女です。



光は順光 ひまわり畑を散策していたら、ひまわりの道を発見、しかしこの日は雲が多くなかなか日差しがささない、待つこと15分、やっと日が差し込み撮影することができました。ひまわりの背が高いので脚立を使用し少し高い位置から撮影をしました。



蒜山酪農農協ひるぜんジャーランドにて。  
風景写真に子どもがポツンの写真が多いスタイルで撮ってるワタクシですが、  
個人的に好きな一枚なのでのせちゃいます。夏の後半戦、最後まで全力つくします！

実は、過去にもひまわりを撮ったことがありました。



緑の草原に立った赤いワンピースの少女、そばにあった三本のひまわり、薄い雲が漂う青空、簡潔な構図で少女の可愛さを全面的に写りだしました。個人的に好きな一枚でもある。

文/写真 Kaji

Instagram [kaji\\_nori06](https://www.instagram.com/kaji_nori06) ([https://www.instagram.com/kaji\\_nori06/?hl=ja](https://www.instagram.com/kaji_nori06/?hl=ja))